

# "Sambang Door To Door Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Upaya Terjalannya Keamanan Desa Gunung Batu"

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Nov 8, 2023 - 13:33



*"Sambang Door To Door Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Upaya Terjalannya Keamanan Desa Gunung Batu"*

Pada hari Rabu, tanggal 8 November 2023, pukul 09:00 hingga selesai, warga Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi disambangi oleh

Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO. Dalam sebuah inisiatif yang membanggakan, Polsek Ciracap melakukan kegiatan Door To Door System guna mempererat hubungan dengan warganya.

Dalam kunjungan ini, Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO tidak hanya bersilaturahmi tetapi juga membagikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal sebagai "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini merupakan suatu panduan bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Selama pertemuan ini, warga pun diberikan kesempatan untuk menyampaikan berbagai curhatan, saran, dan aspirasi mereka kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini menunjukkan bahwa Polsek Ciracap sangat peduli terhadap masalah-masalah yang dihadapi oleh masyarakat Desa Gunung Batu.

Salah satu poin penting yang dibahas adalah tentang peningkatan keamanan. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka dengan mengaktifkan kembali siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mencegah tindak pidana pencurian.

Kegiatan Door To Door System ini adalah upaya konkret Polsek Ciracap dalam menjalin kedekatan dengan masyarakatnya, mengedukasi mereka tentang program keamanan, serta memungkinkan warga untuk berbicara tentang permasalahan yang mereka hadapi. Semoga kegiatan seperti ini dapat semakin mempererat hubungan antara warga dan kepolisian, serta berkontribusi positif dalam meningkatkan keamanan di Desa Gunung Batu.